



Communiqué de presse

Berne, le 14 avril 2025

La saison des asperges suisses commence avec l'arrivée du printemps

Les premières asperges suisses ont pu être récoltées grâce aux conditions météorologiques douces de ce printemps. Les personnes souhaitant déguster des asperges suisses à Pâques doivent néanmoins s'approvisionner auprès des magasins de ferme ou sur le marché. De plus grandes quantités sont attendues après Pâques.

Les premières asperges suisses sont là

La croissance des asperges dépend fortement de la température. Tant que celle-ci reste au-dessous de 8°C, les pousses ne germent pas. La croissance commence lentement à partir d'environ 10°C, et les asperges poussent de 2 à 3 cm par jour dès 13°C et même de 5 cm par jour à partir de 17°C. De premières petites quantités d'asperges blanches et vertes ont déjà pu être récoltées dans certaines régions de Suisse. Ces petites quantités sont vendues dans les magasins de ferme.

Quantités plus importantes après Pâques

Les quantités récoltées augmentent constamment, et de plus grandes quantités d'asperges suisses devraient être disponibles chez les grands distributeurs après Pâques. La récolte totale et un bon approvisionnement dans toute la Suisse sont attendus dès le 22 avril.

Les asperges en chiffres

856 tonnes d'asperges ont été récoltées au total en Suisse en 2024, soit près de 130 tonnes de plus que l'année précédente. Il s'agissait de 501 tonnes d'asperges blanches et de 355 tonnes d'asperges vertes. La production indigène ne représente que 8.4% du volume total de 10 155 tonnes. La surface d'asperges s'élevait à 446 hectares en 2024. Notons que la surface a augmenté de près de 70 hectares ces dix dernières années. L'augmentation concerne surtout les asperges vertes. (Source : CCM)

Contact média : Union maraîchère suisse (UMS), Markus Waber, directeur adjoint, chef du secteur Communication, marketing et formation professionnelle, tél. 031 385 36 23, courriel markus.waber@gemuese.ch, facebook.com/SchweizerGemuese.LegumesSuisse

L'Union maraîchère suisse (UMS) est l'organisation professionnelle des maraîchers suisses. Fondée en 1932 et comptant près de 2000 membres, elle défend les intérêts de tous les producteurs de légumes frais, de légumes de garde et de légumes de transformation, indépendamment du mode de production. L'UMS s'engage fortement dans les domaines du marché, de la politique, de la formation professionnelle, de la culture, de la communication et du marketing afin de renforcer la position des légumes suisses.

www.gemuese.ch • www.legume.ch • www.verdura.ch